

ASSOCIATION INTERCOMMUNALE - QUILLE DE 8

ASSEMBLEE CONSTITUTIVE : 18/11/1995

Toute la saison 1995 fut mise à profit pour faire connaître le projet de création de l'Association, et l'Assemblée générale constitutive eut lieu le 18 novembre 1995 à la salle des fêtes de Magrin, en présence des délégués de 26 communes : Agen, Arvieu, Balsac, Boussac, Calmont, Campuac, Cassuéjols, Colombiès, Comps Lagranville, Cransac, Curan, Espalion, Flavin, Gramond, Huparlac, Lestrade et Thouels, Montrozier, Moyrazès, Naucelle, Le Nayrac, Rieupeyrroux, Saint Amans des Cots, Saint Christophe Vallon, Saint Félix de Lunel, La Selve et Trémouilles.

En outre, étaient excusées les communes de Lassouts, Manhac, Millau, Pont de Salars, Pruines, Réquista, Rignac, Rullac, Saint Laurent (soit 9 communes).

Les statuts furent adoptés à l'unanimité et le premier conseil d'administration fut élu :

Co présidents : Michel Artus (Moyrazès) et Jacques Delfieux (Campuac)

Secrétaire : Robert Thomas (Le Nayrac)

Trésorier : Jean Gayraud (Curan)

Membres : Roger Estivals (Saint Christophe), Roland Lacombe (Gramond), Yvon Mazonq (Agen), Bernard Puel (Saint Laurent), Francis Recoules (Lestrade et Thouels), Jacques Regourd (Calmont), Philippe Veyrac (Arvieu) et Jacky Vidal (Balsac).

Au cours de l'exposé introductif, les buts de l'Association avaient été rappelés :

« Pour le comité de rédaction des statuts, l'association ne doit pas être un groupe de pression, ni un relais de la structure sportive, mais plutôt :

- un lieu de réflexion pour la promotion et la transmission des quilles
- un lieu de coordination entre les communes directement impliquées
- un interlocuteur représentatif pour les institutions quelles qu'elles soient (nationales, départementales) et les médias.
- l'émanation exclusive des collectivités locales
- un moyen de véhiculer et de transmettre les dimensions identitaires et traditionnelles qui ne relèvent pas des structures sportives ».

Son but, en définitive, transmettre (en direction essentiellement de la jeunesse), communiquer (en les sortant de leur isolement) et promouvoir (en améliorant leur image) les quilles de huit.